



LOS DAMNIFICADOS ESPERAN LA AYUDA SOCIAL DE LA MUNICIPALIDAD.

# Incendio afecta a dos viviendas y deja ocho damnificados

**QUINTO CENTENARIO.** *El siniestro ocurrió en la Misión con San Diego.*

**D**os viviendas se vieron afectadas por el fuego y el agua tras declararse un incendio la tarde del sábado en la población Quinto Centenario, en medio de una intensa lluvia.

El siniestro se originó en una casa ubicada en la intersección de las calles San Diego y La Misión, donde residían seis personas, tres de ellas adultos mayores. Fueron los propios vecinos quienes, al percatarse de las llamas, acudieron rápidamente en ayuda de los afectados mientras esperaban la llegada de Bomberos.

## SEGUNDA VIVIENDA

Las llamas se propagaron rápidamente hasta un segundo inmueble, habitado por una pareja de adultos mayores, quie-

nes lograron salir a tiempo. Esta segunda casa resultó con daños materiales de consideración.

Según lo informado por Carabineros y personal de Seguridad Ciudadana, no hubo personas lesionadas.

El comandante de Bomberos, Javier Rupertus, indicó que las causas del incendio aún están siendo investigadas.

“Se vieron afectadas dos viviendas, una de ellas con pérdida total y la otra con daños importantes en una de sus paredes y el entredicho. En la casa principal hay seis personas damnificadas; en la segunda, dos adultos mayores. Se están realizando las pericias correspondientes para establecer el origen y la causa del incendio”, explicó el comandante. C3